
 

Message de Patrick Dacquay

Pour ce 1er Festival International du Film Chamanique, il ne pouvait pas en être autrement que de 
choisir comme lieu d’accueil la Terre du Périgord qui conserve la mémoire spirituelle de notre 
vieille Europe : ses grottes, ses vallées, ses falaises gardent l’empreinte de nos ancêtres.
Nous sommes leurs petits-enfants et il était temps que nous retrouvions les valeurs que nous avions 
oubliées.

À travers les films qui nous viennent du monde entier, une sagesse universelle émerge :

– le rapport des chamanes et des peuples premiers à la nature
– une vision écologique, sociologique, économique sous tendue par une spiritualité naturelle.

Nous trouvons légitime que ce soit le public qui attribue un prix pour le meilleur film chamanique 
et le meilleur court-métrage.
À chaque séance, le public recevra un ticket sur lequel il pourra attribuer une note de satisfaction.
À la fin du Festival, ceux qui auront obtenu les meilleures notations recevront le prix du film et du 
court-métrage du Festival International du Film Chamanique.

« Si on aime sa mère, on ne peut lui faire tant de mal »

affirmait un Homme-Médecine du Pérou.

Notre humanité, pétrie de doutes, est en souffrance. Nous savons tous que c’est du chaos que naît un
nouvel ordre.
Puissions-nous profiter de ce festival pour, peut-être, retrouver nos racines et nos mémoires 
oubliées.

Patrick Dacquay,
Président de l’association Cercle de Sagesse de l’Union des Traditions Ancestrales
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